
2024 年度 セヴィーリャクラス（3歳児）発表会後のアンケートの回答（27名） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

席の配置だけ、どうしても最前列の子どもの演技や演奏は、最前列の保護者の頭で隠れてしまって... 最

前列の保護者は座布団などに座る、もしくはステージを最前列の子まで置いてほしいなと思いました。 

充分良かったのですが、昔の文化センターでの発表会の迫力・感動が忘れられません。コロナが騒がれ

なくなった今、文化センターでまたやる日を期待しています。 



 

その他、印象的だったことやお子様の成長が見られた等、感想をご入力ください。 

 

先生方、お忙しい中素敵な発表会を開催してくださり、本当にありがとうございました。 子どもの成長に合

わせた合唱・合奏・劇に感動し、ついつい毎年涙が止まりません。 みんな一生懸命にそれぞれの想いを持っ

て取り組んでいて素敵な発表会でした。 子ども達と先生方の絆もすごいなと毎回思います。 毎日子ども達と

正面から密に接してくださっているのが伝わってきて嬉しく思います。 合奏も見やすかったですし、劇も立

ち位置の移動があり、たくさんの角度から見れたのも良かったです。 素敵な会をありがとうございました。 

 

家でも歌ったり踊ったり、時には担任の先生の真似をして親が指導されたり…練習から楽しさが伝わってきま

した。人見知りなので本番どうなるか少し心配でしたが、終始笑顔で参加することができて堂々とした姿に成

長を感じました。 先生たちも一緒に参加していた劇や、和やかな雰囲気がアゼリー保育園らしく素敵でした。 

ありがとうございました。 

 

始める際はざわざわと落ち着きのない様子でしたが、演奏が始まるとパッと切り替わって歌いだしたところで、

感激しました。 一人一人一生懸命な姿は、とてもみられて嬉しかったです。ありがとうございました。指定

の椅子の席では撮影 NG とのことでしたが撮影してる方がいらっしゃいました。撮影可の立ち見席でも最前列

でないと撮影するのが難しかったです。撮影に関しては椅子の席でも撮るのを可能にしていただきたいです。

(カメラ固定は胸元にするなどの指定あり)発表が終われば撮影を終えて拍手も出来ると思います。もしくは園

で練習風景を配信してくださったように本番も同じようにしていただけたら良かったです。見に行けるのは 2

名だけなので祖父母にも発表会の様子を見せてあげたかったのですが上手く撮れなかったのでそこだけが残念

でした。 

 

練習風景の動画を流してくれたり、園長挨拶を紙面にして割愛するなど、時間を無駄にすることなく、とても

スムーズだった印象です。 初めての発表会で我が子は我が子らしく、自然体でいてくれて、安心したのと同

時に、緊張感の芽生えはいつくるのか？と思いました。笑 

 

 



２０２４年度 ポカラクラス（４歳児）発表会後のアンケートの回答（24名）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

その他、印象的だったことやお子様の成長が見られた等、感想をご入力ください 

 

合奏でピアニカをやるとは聞いていましたが、暗譜でやるとは思わなかったので感動しました。 合唱は、私

も好きな歌だったのでとても良かったです。 劇はまだ拙いところもありましたが、それも可愛く、昨年より

増えたセリフをしっかり言えていて成長を感じました。 一つだけ不満点があるとすれば、撮影席のラインを

超えてる保護者がおり、カメラが被ってしまったのが残念でした。 

 

とても可愛い衣装と一生懸命頑張る姿に感動しました。学年が上がるにつれ、成長が見られ嬉しく思います。

また先生方も優しく温かく、見守って頂き安心して見ることがでにました。ありがとうございました。 

 

去年のはらぺこあおむしは、みんなとても可愛くまだ幼い表情でハニカミながら一生懸命頑張る我が子たちに

愛おしいさを感じた日になりました。 そこから 1 年でこんなにもみんなが立派にたくましく成長してるなん

て、とても感動しました。先生のお話をしっかり聞いて沢山練習したんだなぁと思える程、自信に満ち溢れて

いた我が子とお友達をみて、沢山沢山涙が溢れてきました。 先生方も構成を練ったり、衣装作りや小道具作

りなどすごく大変だったかと思います。発表会練習だけでなく、日頃の先生方の保育してくださる様子が、こ

の発表会の成功に繋がったのだと感じます。 今でもステージに堂々と上がる我が子の姿を思いだすと、ウル

ッとしてしまいます。ありがとうございました。 

 

皆大きな声で歌っていて元気いっぱいで、こちらも元気をもらえました。合奏も色々な楽器があって楽しくて、

とても上手でした。劇も皆はっきりセリフを言えていて、感心しました。一生懸命練習したんだろうなと思い、

感動しました。とても楽しい時間をありがとうございました。 

 

 観覧者が 2 名までだと子供を連れて行くことが出来ず、また小学校低学年を一人で留守番させることも出来

ないので、来年は小学生までは OK にして欲しいです。 



2024 年度クンミンクラス（5歳児）発表会のアンケートの回答 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

その他、印象的だったことやお子様の成長が見られた等、感想をご入力ください。 

 

合唱の声の大きさやリズムの変わる合奏等、去年よりパワーアップした内容に感激しました‼︎劇もそ

れぞれにセリフがあり、助け合いながら進めている様子に成長を感じました‼︎豪華な衣装も毎回あり

がとうございます。素晴らしい発表会を企画していただき、とても感動しました‼︎ありがとうござい

ました‼︎ 

 

歌は大きな声でしっかり歌っており、感動しました！ ピアニカも、自宅では教えたことがないので

良い機会にめぐまれて感謝しております。 劇も、衣装の準備やセリフと歌の練習など、大変だった

ろうなと想像します。 先生方、ありがとうございました。 最後の発表会で、子供達と立派な姿が見

られて、嬉しいです。 

 

セリフを忘れてしまった子に隣の子が教えてあげている姿が印象的でした。みんなで助け合っている

姿が素敵でした。 普段は間違えずに言えていたセリフが本番は間違えてしまい、悔しそうでした

が、諦めずに最後までやり切ることができて、成長を感じました。 

 

毎年毎年成長を楽しみに参加しております。大きな声でセリフが言え、振付もきちんと出来たことか

ら得意分野がここにあるのかと気づきがありました。来年以降も妹たちが参加するのが今から楽しみ

です。 


